
Nach Aussage von Ratsherrn Dr. Wilmers begrüßt die SPD-Fraktion das Grundkonzept für Mobilstationen, 
möchte dieses jedoch durch die Aufnahme von qualitativen Anforderungen an Fahrradabstellanlagen 
verbessern. Aufgrund dessen hält die SPD-Fraktion es für notwendig, das Thema vor einer abschließenden 
Beschlussfassung des Haushaltsentwurfes im Rat am 01.04.2019, der bereits Umsetzungsmaßnahmen für 
die Mobilstationen enthält, in der heutigen Fachausschusssitzung zu beraten.  
 
Ratsfrau Josten Schneider äußert ihren Unmut über die kurzfristigen Antragstellungen der SPD-Fraktion, 
die vom Vorsitzenden in der Vergangenheit bereits mehrfach bemängelt wurden. Sie erklärt, dass die CDU-
FDP Koalition sich entsprechend den Ausführungen der Verwaltung für eine Beratung des SPD-Antrages in 
einer der kommenden Sitzungen ausspricht.  
 
Ratsherr Dr. Ganten unterstützt ebenfalls den Verfahrensvorschlag der Verwaltung. Er bittet in einer der 
kommenden Sitzung um eine zusammenhängende Beratung des SPD-Antrages mit den 
themenverwandten Anträgen der UWG-Fraktion aus den Jahren 2016 und 2017.  
 
Obgleich er die Meinung vertritt, dass die Fristen der Geschäftsordnung des Rates bei der Antragstellung 
gewahrt wurden, stimmt Ratsherr Dr. Wilmers einer Vertagung des vorliegenden SPD-Antrages vom 
24.02.2019 betr. Umsetzung Entwicklungsstation Mobilstation“ zu.  
 
Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag modifiziert um die Anmerkungen des Ratsherrn Dr. Ganten 
zur Abstimmung.  
 
 
 


